



Julio Cordero, José Ángel Domínguez, Cristina Pita y Antonio Fuertes presentaron el proyecto. :: A.G.A.

El voluntariado vertebrará el desarrollo del VIII Centenario

La Usal fomentará la participación altruista y sin remuneración económica en todas las actividades organizadas en torno al 2018

:: RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. Constituir una gran bolsa de voluntarios que participen activamente en todas las actividades organizadas por la Usal con motivo de su VIII Centenario. Éste es el sugestivo objetivo que se ha marcado la institución académica ante el horizonte del 2018, con el fin de incentivar la colaboración altruista tanto de la comunidad universitaria como de la sociedad en general.

El proyecto, denominado genéricamente Voluntariado 2018, arranca ya tras su presentación ayer a los medios de comunicación por el vicerrector de Promoción y Coordinación de la Usal, José Ángel Domínguez; la vicerrectora de Asistencia al Universitario, Cristina Pita; el director del Servicio de Asuntos Sociales, Antonio Fuertes, y el director de la Oficina del VIII Centenario, Julio Cordero.

Los proyectos del Voluntariado 2018 deberán estar vinculados a la conmemoración del VIII Centenario, y plantear en su definición la participación de voluntarios, con un carácter solidario y sin ningún tipo de remuneración económica. El compromiso de estos voluntarios podrá materializarse en todas las iniciativas diseñadas para la magna efeméride, comprendiendo actividades asistenciales, sociales, cívicas, educativas, culturales, científicas, deportivas, sanitarias, de

cooperación, sostenibilidad medioambiental y cualesquiera otra de análoga naturaleza.

La Unidad del Voluntariado, vinculada a la estructura del Servicio de Asuntos Sociales, y las Carreras Populares por el VIII Centenario constituyen acciones concretas que ya están en marcha dentro del universo del voluntariado, y que engarzan precisamente con este nuevo proyecto universitario, tal como quedó patente durante la presentación de la singular iniciativa.

La vinculación a la conmemoración será determinada por la Oficina del VIII Centenario, que valorará su relación con los intereses estratégicos y ámbitos de actuación institucionales establecidos para los proyectos del 2018.

En la definición del proyecto se

¿QUÉ DEBO HACER PARA INSCRIBIRME?

► **A través de email.** Debe dirigirse el correo electrónico de los voluntarios interesados a la dirección participacion.sas@usal.es.

► **Por medio de la web.** El Servicio de Asuntos Sociales facilita este mecanismo para todos aquellos futuros voluntarios comprometidos con el 2018. En la web <http://sas.usal.es>.

► **Por teléfono.** Hay que llamar al número general de la Usal, como es el 923 294500, solicitando la extensión 3018.

► **Presencialmente.** Acudiendo a las oficinas del SAS, ubicado en el Patio de Escuelas, número 3.

incluirá la especificación del voluntariado y las actividades a desarrollar por éste, en su caso aportando voluntarios concretos, o dejándolo abierto a la convocatoria de voluntarios, de conformidad con la regulación del voluntariado en la Universidad de Salamanca.

Una vez que la Oficina del VIII Centenario haya determinado la vinculación del proyecto con este acontecimiento, y la especificación del voluntariado tenga la conformidad del Espacio de Participación y Voluntariado, será esta última unidad la responsable de gestionar la participación de los voluntarios en los proyectos.

La gestión desde el Espacio de Participación y Voluntariado incluirá la formación de los voluntarios, el seguro sobre su actividad y la certificación a los efectos de los estudiantes de Grado, que podrán obtener el reconocimiento de créditos ECTS de libre disposición, que corresponda por actividades universitarias solidarias, de participación y acción social.

Por otro lado y dentro del ámbito meramente institucional, el ministro de Educación, Cultura y Deportes, José Ignacio Wert, ve con buenos ojos la idea que le planteó en una carta el rector de la Universidad salmantina, Daniel Hernández Ruipérez, de conseguir que el nombre del centenario Estudio salmantino sea en 2018 en el gran referente en la articulación de un gran espacio europeo e iberoamericano de la educación superior. Además, las intenciones rectorales pasan porque esta emblemática referencia no se circunscriba solo al 2018 y a eventos puntuales de esa anualidad, sino que tenga continuidad en años venideros.